



VISITAN PROYECTO PESQUERO.—Diputados de la Comisión de Hacienda y Especial del Presupuesto de la Asamblea Constituyente, estuvieron en La Unión para conocer el proyecto pesquero que el Ministerio de Planificación ha construido en aquella zona. La visita fue para comprobar la necesidad de dar mantenimiento a esa obra, mientras comienza a ope-rar, según dice MIPLAN, que solicitó aprobación de préstamo de más de 3 millones de colones, que estudia la Comisión.

En cena de Cámara

Alcalde Ferré Apoya la Política de los EE. UU.

El Alcalde de Miami, Florida, Estados Unidos, Maurice Ferré, dijo ano-che que, como demócrata,

vador y calificó de hipócritas a aquellos políticos de América Latina, y aún de los mismos Estados Uni-

gociación con los izquier-distas de El Salvador.

Ferré habló ante la Cá-mara Americana de Co-

mercio de El Salvador en un acto efectuado en el ho-

tel Camino Real, con la presencia de personas vin-culadas con las diversas actividades de nuestro

país, entre quienes se en-contraban, funcionarios de

-Favor pase a la página 17.

ANTEL Restablece

Quedó totalmente resta-blecido el servicio telefóni-

co y telegráfico con el de-partamento de Morazán, el cual había sido inte-rrumpido con motivo del ataque terrorista a la Es-tación Repetidora "El Pa-

Así lo informa el gerente

de la Administración Nacional de Telecomunica-ciones, coronel y Dr. Mauricio Daniel Vides Ca-

sanova, al comprobarlo di-

rectamente madiante lla-mada telefónica hecha al

-Favor pase a la página 41.

Embajador de E.U.

El doctor Deane R. Hinton, Embajador de Esta-Unidos en nuestro se despedirá de El

Salvador durante la se-sión-almuerzo de la Cáma-

ra Americana de Comer-cio, por realizarse el 13 de

este mes en el hotel Cami-

llegará en breve a sustituir al doctor Hinton como em-

bajador. El almuerzo está pro-

gramado para las doce del

dia y se espera una consi-derable concurrencia debi-

do a la simpatía que existe para el doctor Hinton de parte de los distintos secto-

Thomas Pickering, embajador norteamerica-no en Nigeria y Jordania,

se Despide el 13

dos

no Real.

Comunicaciones

en Morazán

Corte Realiza Arqueo en la Lotería Nacional

Delegados de la Corte de Cuentas han terminado un arqueo en la Loteria Na-cional y han rendido el informe correspondiente sobre algunos detalles que, sectores conocedores del quehacer fiscal, califican como mal manejo de los fondos

Según se supo ayer, el in-forme de los Delegados de la Corte contempla algunos detalles que pudieran dar lugar a una investigación más amplia sobre la situación en referencia y la que no se ha querido abordar a fondo, al pare-cer hasta tener los elemen-

tos de juicio necesarios.

La Lotería, por su particular función de ser un organismo autónomo, tiene el manejo de fondos supervisados por un personal administrativo que goza

de alguna independencia, pero, a pesar de ello, pu-diera darse el caso de la tramitación de órdenes de pago que adolezcan de alguna anomalía, sea ésta por desconocimiento o exceso de confianza. Los de-legados de la Corte que actúan apegados a una ley específica y a una regla-mentación especial, emiten su informe con base en lo investigado y dejan al criterio del organismo superior correspondiente el tomar las medidas que crea convenientes.

Algunas fuentes respon-sables dijeron que, si fuere necesario, en su primera oportunidad podrían ofre-cerse detalles sobre la investigación hoy en poder nada más de la Corte y de funcionarios involucrados

El Salvador a Reunión de Propiedad Intelectual

El Salvador participará en la 3ª Reunión Regional de viceministros y jefes de la Propiedad Intelectual del istmo centroamericano, que se realizará en agosto, en Costa Rica.

Informan en el Ministe-rio de Justicia, que la decisión de asistir es por lo que representa para el país y porque es una inquietud a la cual nuestros funcionarios han aportado la iniciativa y el esfuerzo sobre esta clase de eventos.

La invitación la hace la Organización Mundial de

la Propiedad Intelectual (OMP1), de la ONU. En 1981, la OMP1, espe-cializada en la Propiedad Intelectual y los derechos de autor, invitó a dicho mi-nisterio a una reunión si-milar en Honduras En esa milar en Honduras. En esa oportunidad se sometió a consideración de ese orga-nismo, un plan nacional elaborado por Justicia, Economía, Comercio Exterior y Planificación

Ese año la demanda de OMPI se extendió a Centro

-Favor pase a la página 29.

Ultima Hora Nacional

-Favor pase a la página 13.

Desplazados son el Mayor Problema de Gotera: ANEP Cerca de 14 mil familias (ANEP), que se consti- do que los representantes

representan unos 75 desplazados, muchos de ellos menores de edad, están concentradas en situación verdaderamente lamentable, en los alrede-dores de Gotera, por causa de los hostigamientos de la guerrilla terrorista.

Estos miles de refu-giados necesitan con urgencia alimentos, ropa, asistencia médica, anti-bióticos y otros medica-mentos para combatir enfermedades gastrointesti-

Esto lo pudieron constatar altos representantes de la Asociación Nacional de Empresa Privada

Los personeros se reunieron con el Comandante Departamental, Co-ronel Jorge Cruz, el Mayor Fuentes López, el Gober-nador Departamental y los alcaldes de Villa Chilanga, Cacaopera, Osicala, Meanguera, Gualococti, San Isidro, San Simón, San Isidro, San Simón, Yoloaiquín, Perquín, Lolotiquillo y otros.

El problema más delica-

tuyeron ayer viernes a la ciudad de San Francisco Gotera, como parte de las giras de trabajo a los luga-res conflictivos, para ver de cerca los problemas de la población y coadyuvar en su solución.

Embajador Stone Parte para Costa Rica

de ANEP observaron es el de los desplazados por

-Favor pase a la página 41.

SAN SALVADOR, julio 8. (ACAN-EFE).— El enviado especial del presidente Reagan a Centro América, Richard Stone, salló hoy a las 12.45 hacia Costa Rica, después de haber permanecido en esta ber permanecido en esta capital desde la tarde de

ayer. Stone concluyó así su segunda visita a El Salvador desde que fue nombrado para el cargo, el 28 de a-bril. Aquí se ha reunido con las comisiones política y de pacificación de El Sal-vador.

Estos encuentros se celebraron a media mañana de hoy en Casa Presiden-cial, y ni la embajada estadounidense en esta capital ni fuentes de la administración salvadoreña informaron sobre el tema de estas conversaciones ni. incluso, acerca del propósito de esta nueva visita de Sto-

Según fuentes bien informadas, Richard Stone se reunirá en la capital costa-rricense con representantes de la guerrilla salvadoreña.

El alto diplomático fue despedido en el Aeropuer-to Militar de Ilopango, en la periferia de esta capital, por el embajador esta dounidense, Deane Hinton

Stone, que visitó ante-riormente El Salvador a comienzos de junio, fue nombrado con la misión de intentar convencer a la guerrilla salvadoreña para que participe en los próximos comicios en este programados para

Lic. Cornejo Critica las 2 Vueltas en Elecciones

Una critica sobre las Francia —añade— aún elecciones próximas está vigente. proyectadas a dos vueltas, En nuestro caso —dice—hace el Lic. Rigoberto Cor- la tesis que se sostiene es nace et Lic. Nigoberto cor-nejo, ejecutivo del Partido Auténtico Institucional Salvadoreño (PAISA). Dice Cornejo que este tipo de elecciones a dos rondas o vueltas o dobles

elecciones, se dio en Europa de la postguerra. Algu-nos países las supri-mieron. En otros, como

la tesis que se sostiene es que el pueblo, como pro-pietario de la soberania, es el que tiene derecho de elegir directamente a sus go-bernantes. Ahora bien —agrega- se hacen tantas cosas en nombre de la democracia, que un sistema

-Favor pase a la página 20.

Por falta divisas:

Preocupa a ASI Peligro de Cierre de Empresas

Muchos industriales están preocupados por la casi paralización de los trámites de documentos para importar materia prima y demás bienes que utilizan en sus diversas actividades productivas.

En vista de lo anterior, los industriales asociados urgen a la ASI, investigar las causas de tal situación, así como hacer gestiones para que sean resueltas a

la mayor brevedad. El Presidente de la ASI,

ingeniero Eduardo Funes Hartmann, ha dirigido una nota especial al Presidente del Banco Central de Reserva, licenciado Alberto Benítez Bonilla, en la que le expresa que la ASI está consciente de las dificultades que actualmente experimenta el país, para dis-

-Favor pase a la página 24.



CASO VOLCAN. - El señor Joseph Jopf, centro, visitó al Ministro de Agricultura y Ganadería, ingeniero Miguel Muyshondt Yúdice, al frente para informarle sobre los trabajos que se desarrollan en el volcán de San Salvador, para que no se registre otra desgracia como la de Montebello. El señor Jopf es austríaco, técnico en conservación de suelos y control de torrentes y ha sido contratado para analizar el caso del Volcán San Salvador. Con ellos, el doctor Gelio Guzmán, de Recursos Naturales.